
 

 

 

 

Ata da reunião do Conselho Municipal de Saúde do município de Ribeirão 

do Pinhal, realizada em 15 (quinze) de Outubro do ano de 2.020 (dois mil e 

vinte), via Whatts Up, em decorrência da Pandemia do Covid-19. 

 

A Secretária de Saúde, Vanderlene Silveira de Rezende, solicitou a 

aprovação do 2º RDQA – Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior, 

que compreende os meses de Maio, Junho, Julho e Agosto do Ano de 2020,  

e após  sanadas as dúvidas, foi aprovado sem ressalvas. (Resolução 

25/2020) 

 

 

 

Sem mais para relatar, finalizo essa ata. 

  


